

第一学年通信

江戸川区立春江中学校
1 学年 学年通信
第21号 2024.12.20



◆12月13日(金) 福祉体験の様子◆

◆4時間目は聴覚障がい者の方からの講話でした。手話を楽しく教えていただきました。



◆5・6時間目は車いすを利用されている方と、白杖を利用されている方からの講話と、車いす・白杖体験でした。



◆福祉体験の感想①◆

今日の福祉体験を通して、改めて障がい者の方たちはすごいと思いました。耳が聞こえない人たちは手話を頑張って覚えたり、口話という口の動きで何を言っているかを聞き取ったりしていて、相当やらないと習得はできないのではないかと思います。

体験では、車いすと白杖をやりましたが、車いすは段差のときに後ろの部分の部分を倒して、前を持ち上げるのに力が結構必要でした。介護している人もすごいと感じました。白杖は目が見えない人が使うものでこの体験はすごく怖かったです。何も見えない中で生きている人はとても強いです。障がい者の方たちは、自分の障がいと向き合って強く生きているんだと実感しました。

3組 生徒

今後の予定

23日(月)	生徒朝礼、 ①学活
24日(火)	③学年集会、 給食終了、⑥大掃除
25日(水)	終業式

ボランティアセンターの方や PTA の方々の協力があって、福祉体験が充実したものになりました。ありがとうございました。